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第１回理事会議事録 

 
                              財団法人 神奈川県スキー連盟 

 
１．日     時  平成１１年６月２３日〔水〕１９：１５～21：００ 

２．場     所  (財)神奈川スキー連盟事務所 

３．出 席 理 事  河野 洋平、廣瀬  稔、片岡 春夫、小林 幹夫、山田  隆、片  忠夫、 

           水島三千夫、三塚 康雄、勝又 敬夫、越前谷芳隆、早川 博基、平沢 幸一、 

           柾  一成、上田 英之、本田 衛義、渡辺 三郎、山本 英雄、菊池 勇二、 

           小山 正治、工藤 政蔵、三井田俊彦、菊池富士夫    （現理事数２２名） 

     うち委任  河野 洋平、小林 幹夫、山本 英雄、（３名） 

  出 席 監 事  岩崎 義隆、生駒 利一 

  出 席 参 与  なし 

 

４．議 長 選 出  山田専務理事を指名 

５．議事録署名人選出 早川、越前谷両理事を選出 

６．書     紀  中里 健二（広報委員）に委嘱 

 

７．議     事 

 

 １）教育本部関係 

 （１）報告事項 

①トランシーバーの購入について 

三塚本部長からトランシーバー機種の変更があったため再度見積もりを依頼しているとの報告が

あった。 

 

 （２）審議事項 

    ①バッジの在庫数の確認について 

       三塚本部長からＳＡＪで級別テスト等のバッジを新規に作成する予定があり、各団体のバッジ在庫

数を調査するよう求められているとの報告があった。調査方法については総務部から各協会及び

各クラブ宛てに在庫数の報告を7月末までに求める通知を送ることで了承された。 

 

    ②ＳＡＪスノーリートについて 

          菊地富士夫理事からＳＡＪスノーリートの扱いについて説明の要望があったため、次回理事会にて

山田専務理事から再度報告する事となった。 

 

③指導者資格の移行について 

山田専務理事からオーストリー国家検定スキー教師の移行については評議員会までに、教育本部に

て全日本に確認し評議員会にて報告することを提案され、了承された。 

 

 

 ２）競技本部関係 

（１）報告事項 

    ①モーグルのリザルトについて 

         勝又競技本部長から、資料に基づき報告され了承された。 

 

②スノーボード行事について 

 勝又競技本部長から、資料に基づき説明され承認された。 
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 （２）審議事項 

①ＳＡＪ補助金の２次配分について 

 勝又競技本部長から、６月３０日までに提出する２次配分要望については、従前決定している事業

計画の中で２次配分を上乗せすることとで対応したい旨の提案をはかったところ承認された。 

 

②スノーボードインストラクター資格の移行について 

山田専務理事から茅ヶ崎２名、横浜、川崎各１名のスノーボード指導資格者の移行については、全

日本の様式にて申請することの提案があり、承認された 

 

③その他 

水島総務本部長から勝又競技本部長へ決算資料の提出の遅れが指摘され、来季以降提出が送れるこ

とない様、要望された。 

 

 ３）総務本部関係 

（１）報告事項 

なし 

 

 （２）審議事項   

①評議員の選出について 

 柾理事から各協会で推薦された評議員５０名について資料に基づき報告され、承認された。 

 

②不良備品の更新について 

本田理事から５月２８日に棚卸をした結果の報告があり、不良備品１１件が判明したのでこれらの

破棄について提案がされ、承認された。 

  

④事務員の給料等について 

上田理事から事務員の時給については現状維持とし、賞与については年２回各１０万円とする旨の

提案があり承認された。また、山田専務理事から土曜日を在局日とする提案があり承認された。 

     

⑤規約規定について 

片常務理事から資料に基づき規約規定委員会の審議経過等の報告が行なわれた。続いて規約規定委

員会からの答申について報告が行なわれ、その答申に基づいて運営規則、役員選出規定を決定した

い旨の提案が行なわれ、承認された。施行については平成１１年８月１日からとしたい旨の提案が

行なわれ、承認された。 

 

⑥決算報告について 

水島総務本部長から収支計算書総括表及び収支予算書について資料に基づき説明が行なわれ、承認

された。また、平沢理事から評議員会資料については、役員宛てに７月７日頃発送するので７月１

９日までに正誤連絡を行なうよう提案され承認された。 

 

⑦有資格者辞退届けの受理について 

柾理事から２名の有資格者辞退届の報告があり、承認された。 

 

 ４）監査報告 

    ６月１３日に行なわれた監査結果について資料により報告が行なわれた。監査所見については生駒監

事から報告があり、各本部監査報告については岩崎監事から報告された。 

 

 

 ５）その他 

 （１）評議員会の開催について 
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      評議員会については７月２５日（日）に開催予定であるが役員は、午後０時３０分までに神奈川公会

堂（東神奈川）に集合とする。 

 

 以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記に署名する。 

 

                    平成１１年６月２３日 

 

                                            議    長   

 

                                            議事録署名人           印 

 

                                            議事録署名人           印 

 


